

Eaux-de-vie et liqueurs de fruits en concours

Créée en 1982 et se tenant régulièrement tous les 2 ans, le concours international des Eaux-de-vie et liqueurs de fruits fêtera en 2010 sa 15^{ème} édition le jeudi 18 mars à Metz.

En 2008, 209 produits ont été présentés dont 137 eaux-de-vie et 72 liqueurs. Les départements français représentés étaient au nombre de 24, sans compter les producteurs venant du Luxembourg, de Suisse et d'Allemagne. 28 d'entre eux se sont vus

récompensés par un sigille d'or, d'argent ou de bronze.

Le concours est ouvert à tous producteurs, caves coopératives agricoles, bouilleurs de cru... Les eaux-de-vie admises à concourir sont classées en 2 catégories (bénéficiant ou non d'un certificat de qualité (AOC...) puis selon leur âge (jeune ou vieille : +/- 5 campagnes à partir de la distillation)).

Trois échantillons témoins par produit présenté ; 40 € par produit présenté. Limite d'inscription :

vendredi 26 février. Bulletin d'inscription et règlement disponible auprès d'Excellence Gers au 05.62.61.77.96.

Renseignements : Comité d'organisation - Gisèle THIEBAUT - METZ EXPO EVENEMENT - Concours International des Eaux-de-vie et liqueurs de fruits - Parc des Expositions - BP 45059 - 57072 METZ Cedex 3 - Tél : 03.87.55.66.00 - gisele.thiebaut@metz-expo.com

Volonté Paysanne du Gers n° 1174 - 22 janvier 2010